

# 読書新聞

2011年(平成23年)

12月14日 水曜日

お墨付きの貫録  
フィリピン政府公認のサンタクロースが13日、フの復興支援のために来日。全国から寄せられた募金到着し、保育園児らが出迎えた。フィリピン政府公認のサンタクロースが13日、フの復興支援のために来日。全国から寄せられた募金到着し、保育園児らが出迎えた。

フィリピン政府公認のサンタクロース協会のサンタは、日本・フィリピンのサンタクロース協会が行っている東日本大震災の復興支援のために来日。全国から寄せられた募金到着し、保育園児らが出迎えた。

フィリピン政府公認のサンタクロース協会のサンタは、日本・フィリピンのサンタクロース協会が行っている東日本大震災の復興支援のために来日。全国から寄せられた募金到着し、保育園児らが出迎えた。



子供たちから手紙を受け取るサンタクロース(13日、成田空港で)

「朝早く起きてトナカイのソリでやってきた」とい  
うサンタが姿を見せると、  
園児たちは「サンタさんだ  
ー」と大歓声。サンタは「い  
い子にしてみましたか」な  
ど一人ひとりに語りかけ  
た。園児たちは欲しいプレ  
ゼントなどを書いた手紙を  
手渡し、サンタと一緒にメ  
リクリスマスー」と声を  
合せていた。

香取市立香取保育所の香  
取来珠ちゃん(5)は「サン  
タさんはやさしく、空を飛  
びまわった。クリスマスが  
楽しみ」と笑顔だった。